

GLOBALER BLICK – LOKALES HANDELN



HESSEN
FAIR
ÄNDERT



Besuchen Sie die Ausstellung:

www.hessen-fairändert.de



GLOBALER BLICK – LOKALES HANDELN

Wie können wir in Frieden und Freiheit, in einer geschützten Umwelt ohne Armut und Hunger leben? In Hessen gibt es zahlreiche Initiativen, die sich mit dieser Frage beschäftigen und aktiv werden. Denn unser Handeln bestimmt nicht nur unser eigenes Leben. Wie wir uns ernähren, was wir kaufen, welche Politik wir betreiben und welche Gesetze wir verabschieden, wirkt weit über Hessen hinaus.

Dieser Zusammenhang von globalem Blick und lokalem Handeln steht im Zentrum der Ausstellung „Hessen fair-ändert“. Sie stellt Menschen vor, die sich für den Fairen Handel, Geschlechtergerechtigkeit, Frieden oder den Klimaschutz einsetzen, Menschen, die sich fragen, wie es geht, das Gute Leben und wie wir alle verantwortlich handeln können. Das macht Lust auf eigenes Engagement. Hessenweit – direkt vor der Haustür.

In den Themen spiegeln sich viele der 17 Nachhaltigkeitsziele der UN. Die Ausstellung kann als Roll-Up-Variante oder in Form von Mesh-Planen ausgeliehen werden. Angaben zum Verleih und viele weitere Informationen:

www.hessen-fairändert.de



Gefördert durch

ENGAGEMENT GLOBAL
mit Mitteln des

sowie von

